



Protokoll der Generalversammlung vom 16. März 2015

Datum	16. 03.2015
Ort	Hotel Alpha Birsfelden
Anwesend	Vorstand und 21 (!) Mitglieder
Entschuldigt	Myrtha Trummer (Vorstand), Joachim Lehmann (DAV Lörrach), HP Preiswerk (BL Sportverbände), Ueli Kölliker (SAC Weissenstein), Toni Schlumpf (Revisor)
Sitzungsbeginn	19:05h
Sitzungsende	20:50h
Protokollführer	Christoph Steinemann
Nächste GV	7.03.2016

Traktanden

- 1. Protokoll der Generalversammlung vom 24.3.2014**
- 2. Jahresbericht des Präsidenten**
- 3. Rechnung 2014**
- 4. Budget 2015**
- 5. Wahlen**



Protokoll

Patrik begrüßt die Anwesenden und verliest die Liste der Entschuldigten. Die Anwesenden werden gebeten sich in die Anwesenheitsliste einzuschreiben. Es sind dieses Jahr rekordverdächtige 21 Mitglieder anwesend (abgesehen vom Vorstand)!

1. Protokoll der Generalversammlung vom 24.3.2014

Das Protokoll wird genehmigt und verdankt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Patrik verliest den Jahresbericht 2014 in Kurzversion. Der Jahresbericht wird von den Anwesenden genehmigt und allen für ihren Einsatz und ihre Arbeit herzlich gedankt.

3. Rechnung 2014

Dominik präsentiert die Rechnung 2014. Neu sind die separat geführten Fonds für allenfalls nötige Einsparungen (Rückstellung) und die Routensanierungen. Patrik verliest anschließend den positiven Revisorenbericht inklusive der Empfehlung des (abwesenden) Revisors Toni Schlumpf zur Bewilligung und Annahme an der Jahresversammlung zusammen mit bestem Dank für die sauber geleistete Arbeit des verantwortlichen Kassiers.

Die Anwesenden genehmigen die Rechnung 2014 und danken dem Kassier herzlich für seine Mühe.

4. Budget 2015

Auch das Budget 2015 erklärt Dominik Bühler allen Anwesenden ausführlich und klar.

Die Anwesenden genehmigen das Budget 2015 einstimmig.

5. Wahlen

Bernhard Meier (Sektion BL) nimmt als Tagespräsident die Wahlen vor.

Zur GV 2015 hin treten Myrtha Trummer und Annemarie Bader aus dem Vorstand zurück. Sie werden verabschiedet und ihre Arbeit im Vorstand von der Versammlung herzlich verdankt.

Neu stellt sich Christian Hofer aus den Reihen der freien Kletterer (im Saal anwesend) als Vorstandsmitglied zur Verfügung.

Die folgenden VS-Mitglieder werden von der Versammlung in ihrem Amt für das laufende Jahr bestätigt, resp. neu gewählt:

Patrik Müller (Sektion BL)
Gabriele Fehndrich (Sektion BS)
Roland Moll (Sektion Prättigau)
Dominik Bühler (Sektion BL, Kasse)



Christoph Steinemann (Sektion BS)
Christian Hofer (freie Kletterer)

Leider sind immer noch Vakanzen folgender Organisationen zu beklagen:
Sektion Angenstein und AACB.

Im Anschluss erfolgt die Wiederwahl des Präsidenten Patrik Müller. Die Anwesenden bestätigen die Wiederwahl von Patrik und danken ihm für seinen großen Einsatz für die Sache der Kletterer.

Im informellen Teil wird anschließend wie üblich über den aktuellen Stand der Kletterregelungen in der Region und die derzeitigen Aktivitäten des Vorstands informiert.

Christoph stellt das neue Merkblatt zu den (Entschädigungs-) Regeln der Routensanierungen vor. Neu werden insbesondere auch die Kosten für den Kleber und die Umlenkungen von der IG Klettern übernommen.

Patrik dankt den Anwesenden für Ihre Teilnahme und wünscht allen weiterhin tolle und unfallfreie Klettererlebnisse!

Ende des offiziellen Teils: 20.50h

Christoph Steinemann, 17.2.2016